

USA

Alcatel und Verizon bauen Mega-IP-Sprachnetz

[9.12.2003] Die Unternehmen Alcatel und Verizon installieren gemeinsam im US-Bundesstaat Nevada eines der größten IP-Sprachnetze der Welt.

Die Firmen Alcatel und Verizon bauen die vorhandene Infrastruktur im US-amerikanischen Schulbezirk Clark County (Nevada) zu einem konvergenten Sprach- und Datennetz aus, das alle 300 Schulen und Dienststellen der Region miteinander verbindet. Einer unabhängigen Studie zufolge spart das neue Netz über zwei Millionen US-Dollar pro Jahr ein. Mit der Vernetzung von 49 Schulen in und um Las Vegas ist die erste Phase des Ausbaus im sechstgrößten Schulbezirk in den USA bereits abgeschlossen. Pro Woche sollen zwei bis drei weitere Bildungseinrichtungen folgen. Der Vertrag über den Aufbau eines der weltweit größten privaten IP-Sprachnetze hat ein Volumen von über 15 Millionen US-Dollar. Im Zentrum des Netzes mit 27.000 Anschlüssen steht die IP-basierte Kommunikationsplattform Alcatel OmniPCX Enterprise. Das Projektmanagement und die Installation vor Ort übernahm Verizon, Vertriebspartner von Alcatel in Nordamerika und Spezialist für IP-Netze.

<http://www.alcatel.de>

<http://www.verizon.com>

Stichwörter: Alcatel, Verizon, IP-Sprachnetz

Quelle: www.kommune21.de